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Почему я выбрала профессию воспитатель? Скажу так, не я выбрала эту 

профессию, а она меня выбрала. Может быть звучит странно, но это так. 

Никогда не думала, что стану воспитателем в детском саду.  А, как оказалось, в 

жизни может быть всё. Называйте как угодно: судьба, случай, стечение 

обстоятельств. Но именно это и произошло со мной.  

  Мой путь к профессии воспитателя получился  очень долгим. А дело было так. 

После окончания университета по специальности «Экономист - менеджер», я 

устроилась работать  в администрацию района. Но, проработав несколько лет, я 

решила с работы и полностью посвятить себя своей дочери, которая на тот 

момент пошла в первый класс. И наблюдая за успехами своего ребенка в 

школьной жизни, я поняла, что мне нравится принимать активное участие в 

образовательной деятельности. Тогда я задумалась о том, что хочу поменять 

специальность, и связать свою жизнь с обучением детей. Поэтому в 2018 году я 

получила второй  диплом - учителя начальных классов. Но,  устроиться по 

специальности не получилось. И вот однажды, когда я забирая свою вторую 

дочь из детского сада «Десняночка», мне предложили работу воспитателя. А 

почему бы и нет, сказала я себе, ведь это работа также связана с детьми. 

И только когда оказываешься в том месте, где учащенно начинает биться 

сердце, где твоя душа ощущает гармонию — понимаешь, что твой выбор 

совпал с призванием.  И я  поняла:  детский сад – моё призвание. 

Детский сад —  большая дружная семья, это радость дня, когда знаешь, 

что дети ждут тебя.  Ведь дети –  вечная энергия и любовь. 

 Воспитание детей невозможно осуществлять без любви к себе, детям и 

коллегам. Только так можно приходить на работу с хорошим настроением и 

позитивным настроем.  

Быть педагогом — не просто. С одной стороны — это огромная 

ответственность, с другой  — полный драйв. Любить всем сердцем детский 

смех, детскую речь, непосредственность, чувствовать в себе море творческого 



потенциала — это для меня удовольствие! А разве можно отказать себе в 

удовольствии?! 

Конфуций писал: «Начните заниматься тем, что вам нравится, и вам не 

придется работать ни одного дня в жизни».  И я сейчас для  меня воспитатель 

— не профессия, не работа,  для меня — это жизнь.  

Наши воспитанники — это не просто дети, это будущее России. Ведь от 

того,  насколько талантлив и мудр педагог, во многом зависит будущее тех, кто 

завтра станет водить поезда, лечить людей, управлять страной.  

 На мне лежит большая ответственность за воспитание маленького человека. Но 

я точно знаю, что сделала правильный выбор. Счастливые лица и улыбки моих 

детишек подтверждение тому.  

В каждом воспитателе должны присутствовать такие качества, как 

доброжелательность, толерантность, эрудированность, терпеливость. Ведь ему 

приходится работать не только с детьми, но и с их родителями. Все папы и 

мамы хотят видеть своего ребенка самым лучшим, самым умным, самым 

добрым. И мы должны им в этом помочь, воспитать в детях все положительные 

качества.  

Педагогический опыт приходит поэтапно. Вместе с опытом формируется 

и педагогическое кредо, в основе которого положено мое отношение к детям.  

Всегда нужно верить в возможности каждого ребенка, в то доброе, 

что в нем заложено.  

Я учу детей доброте, заботе о ближнем, уважению к другим людям. 

Смысл жизни каждого человека — непрерывное развитие и 

самосовершенствование, а чтобы быть счастливым надо найти себя. Мне 

кажется, что если выбранное дело выполняется с душой, с любовью, честно, и 

человек не может жить без него, хочется творить, помогать другим, то ты 

нашел себя.  

 

 

 


